

GESTION
Fecha : 29 / 3 / 95
Página : B-2

Se presenta en el Museo Nacional de Arqueología, Antropología e Historia

El huerto de los Libertadores

■ El Museo Nacional de Arqueología, Antropología e Historia del Perú cuenta con una de las pocas huertas que quedan en Lima de las que fueron las casas-huerta que por siglos marcaron el tipo de vivienda colonial que a mediados del s.XX perdieron vigencia por la gran expansión urbana y por la variación en la arquitectura civil.

El "Palacio de la Magdalena" (ubicado en la actual Plaza Bolívar) fue habitado por personajes muy importantes en la historia del Perú

y de América siendo residencia de descanso del virrey Joaquín de la Pezuela, cuartel general de los libertadores José de San Martín y Simón Bolívar y sede provisional del gobierno nacional de Francisco García Calderón durante la guerra del Pacífico. En 1818 el virrey Joaquín de la Pezuela, adquirió a la casa-huerta ubicada en la Plaza Mayor del Pueblo de la Magdalena de propiedad del Convento Hospital de San Juan de Dios de Ica.

Con el objetivo de mostrar el terreno que forma par-

te del Museo a los miles de estudiantes que visitan su sede, el Club Floralíes ha realizado la limpieza y remodelación de la huerta incorporando algunas especies autóctonas conocidas a través de los inventarios del siglo XIX que fueron traídas de Occidente durante la Colonia. La presentación de la nueva cara que luce esta huerta estará a cargo de la presidenta del club, señora Elsie F.D. de Garrigue a las 5 de la tarde en el local de la Plaza Bolívar s/n, Pueblo Libre.